Les sportifs

COURIR! JOUER! GRANDIR!

Programme offert aux 6 a 8 ans Program available for 6 to 8 years old

En collaboration avec l'organisme Tremplin Santé, ce programme spécialisé permettra a votre
jeune de s'initier a plusieurs sports d’équipes tout au long de la semaine. Suivant les principes
de la littératie physique, nous permettrons au campeur de vivre des activités qui lui seront
plaisantes et ludiques tout en construisant sa confiance et sa motivation.

In collaboration with the Tremplin Santé organization, this specialized program will allow your child to learn
various team sports throughout the week. Following principals of physical literacy, we will make sure the camper
experiences activities that are fun while at the same time building confidence and motivation.

Lieu de l'activité
Courirl  Jouer! Grandirl est un
programme spécialisé qui est donné par
un moniteur formé et motivé sur le site
du camp de jour.

Activités / Activities
2 heures d'activités sportives par jour /2
hours of sports activities everyday;
Jeux coopératifs/Cooperative games;
Baignade/Swimming 2-3/sem 2-3/week);

Arts plastique/Workshops.

Location
Courir! Jouer! Grandir! is a specialized program,
given by a trained and motivated counsellor on
the Chéne-Bleu day camp site.

Disponibilités du programme
Semaine 2 3 au 7 juillet / July 3rd to 7th 2023 Semaine 4 17 au 21 juillet / July 17th to 21st 2023

Informations importantes
Le ratio est d’'au plus 12 enfants par moniteur/ Groups are composed of 1 counselor per 12

children maximum.
Les moniteurs parlent frangais ou sont bilingues/ The counselors are French speaking or

bilingual.
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